

フットサル部

フットサル部 部長 松田次郎

2020年の東京オリンピックに向けて、旧国立競技場とその周辺地域は大改修が行われており（2019年執筆時）、フットサル部の練習会で使っていた神宮フットサルコートも今年は使用出来ませんでした。そのため、他会派と合同の練習会は神保町で行われました。これまでよりも場所が遠くなってしまったため、練習会の回数も参加人数も大分少ないとなってしまいました。しかしながら、我々のフットサルに対する情熱は消えることはありません。今年も知財業界の関係者を集めたパテントカップフットサル大会に参加をして参りました。

2019年10月14日（体育の日）、豊洲にあるMIFA Football Parkで第4回パテントカップフットサル大会が開催されました。我々、南甲パンプキンズが参加したのは、去年と同じ男女混合の「MIXリーグ」です。朝から小雨が降りしきり、風も吹いていたため、かなり寒く感じました。「本当に今日やるのか？」と疑念を抱きながら会場に向かい、テンションが上がらないまま最初の試合がスタートしてしまいました。

とはいって、南甲パンプキンズは去年の王者であり、今年も優勝を目指しているチームであります。宮永選手、山田選手のゴールにより2-0で初戦を白星で飾りました。しかし、王者に対して対戦相手も猛攻を仕掛けてきます。続く第2、第3試合は宮永選手と楠選手の奮闘によりゴールを挙げたものの、黒星となってしまいました。その後、第4試合で息を吹き返し勝利したものの、引き分け、負けと続き、終わってみれ



ば2勝3敗1分けで8チーム中6位という結果で大会を終えました。

終わった後は月島に移動し、もんじゃ焼きに舌鼓を打ちつつ打上げをしました。エースの宮永選手はクラブチーム出身で大変頼りになる存在ですが、実はキーパー出身であることが判明し、「それ早く言ってよ！」と皆に突っ込みを入れられる場面もあり、大盛り上がりいました。

今年はニューフェイスの参加もあり、楽しく活動することが出来ました。参加して頂いた皆様、本当に有難うございました。来年は更にメンバーを集めて、ガチンコ勝負の「男子リーグ」にも参加出来ればと思っておりますので、ご興味のある方は是非フットサル部の活動にご参加いただければと思います。

<パテントカップ参加選手>

宮永 新井 楠 山田 松田（次）丸山 早坂 M田 T尻 W田（♀）W辺（♀）A坂（♀）佐々木（サポートー・♀）

<パテントカップ試合結果>

	MIX リーグ
優勝	フットサルサ MIX
2位	OS-sal
3位	FC トレードマークス MIX
4位	弁ケフットサル同好会他
5位	Scratch
6位	南甲パンプキンズ
7位	モリサダス
8位	スパローズ

